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Правовая природа цифровых финансовых активов: частноправовой аспект
В настоящей статье рассматриваются вопросы определения правовой природы цифровых финан-

совых активов. Анализу подлежат в большей степени частноправовые начала правовой природы циф-

ровых финансовых активов и проблемы регулирования. Кроме этого, проанализирован зарубежный 

опыт интеграции такого явления, как цифровые финансовые активы в системе права зарубежных стран. 

В статье сделаны выводы и сформулированы векторы развития формирования правового статуса цифровых 

финансовых активов.
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The Legal Nature of Digital Financial Assets: A Private Law Aspect

This article addresses the issues of determining the legal nature of digital financial assets. The analysis is subject 

to a greater degree of private legal principles of the legal nature of digital financial assets and regulatory issues. 

In addition, analyzed the foreign experience of integrating such a phenomenon as a cryptocurrency into the legal 

system of foreign countries. The article draws conclusions and formulates the vectors of development of the formation 

of the legal status of digital financial assets. 
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